
Siracusa.  Smaltimento  oli,
nuovo impianto di stoccaggio.
Arriva  il  villaggio
"CircOLIamo"
Fa  tappa  in  città  CircOLIamo,  la  campagna  itinerante  del
Consorzio Obbligatorio degli Oli Usati, per far conoscere i
rischi per l’ambiente in caso di uno smaltimento sbagliato, ma
anche  le  opportunità  per  l’economia  nazionale  e  locale.
Martedì (12 maggio), alle 11.30 se ne parlerà all’interno del
villaggio  CircOLIamo,  che  sarà  allestito  in  piazza  della
Dogana (di fronte alla Capitaneria di Porto). Ci saranno, tra
gli altri, l’assessore comunale all’Ambiente, Pierpaolo Coppa
e il responsabile della rete di raccolta del consorzio, Marco
Paolilli.  Siracusa  sarà  la  sesta  tappa  siciliana.
Un’iniziativa  che  gode  del  patrocinio  del  Ministero
dell’Ambiente e di Anci, l’associazione nazionale dei comuni.
In due anni saranno raggiunti tutti i capoluoghi di provincia
italiani.  Dalle  9  alle  11.30,  all’interno  del  villaggio
CircOLIamo in piazza della Dogana, è previsto l’incontro con i
ragazzi delle scuole, che parteciperanno agli educational loro
dedicati; i ragazzi si fermeranno al villaggio allestito dal
Consorzio e giocheranno a “Green League”, il primo social game
finalizzato all’educazione ambientale.Saranno, inoltre, resi
noti i dati della raccolta dell’olio lubrificante usato nel
territorio  siracusano  e  presentato  il  nuovo  impianto  di
stoccaggio  collocato  nel  centro  di  raccolta  di  contrada
Targia. L’olio lubrificante usato è un rifiuto pericoloso che
deve  essere  smaltito  correttamente.  Se  utilizzato  in  modo
improprio può essere estremamente dannoso per l’ambiente e per
la salute umana: basti pensare che 4 kg circa di olio – il
cambio di un’auto – se versati in mare posso coprire una
superficie grande quanto un campo di calcio.
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Basket.  Nazionale  Magistrati
e  Glorie  Sicilia:  vince  la
legalità
La  Nazionale  Basket  Magistrati,  da  una  parte,  le  Glorie
Sicilia, dall’altra. Sul parquet del Palazzetto dello Sport di
Priolo si sono sfidate le due squadre, davanti ad un pubblico
di almeno 800 studenti. Un incontro per veicolare un messaggio
fondamentale, nell’ambito della “Prima giornata di educazione
alla legalità”. Dal punto di vista sportivo, il match si è
concluso con un pareggio, 38-38. Tra le Glorie di Sicilia, in
campo,anche il sindaco, Antonello Rizza. La mattinata è stata
aperta dai saluti della deputata regionale del Pd, Marika
Cirone Di Marco. Una data, non casuale, dalla valenza doppio
perché doppio è l’anniversario: la morte di Aldo Moro e di
Peppino Impastato. Tanti i nomi che hanno fatto la storia
della pallacanestro siciliana che, guidati da Santino Coppa,
Josè Motta e Luigi Coppa, hanno tirato fuori qualche colpo di
classe che non è bastato per superare una Nazionale Magistrati
compatta  e  rinforzata  dalla  presenza  di  Peppe  Cassì  nel
quintetto. Al suono della sirena è pareggio sul tabellone le
due squadre si salutano sportivamente fra gli applausi ma c’è
una sola vera vincitrice, la legalità!

Siracusa.  Guardia  medica  a
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Grottasanta,  la  consulta
femminile preme per il "si"
Un presidio medico nella zona di Grottasanta, “che resta uno
dei quartieri più disagiati della città”. Lo chiede anche la
consulta  comunale  femminile,  dopo  un’analoga  posizione
espressa dal consiglio di quartiere, presieduto da Pamela La
Mesa. I locali individuati sono quelli dell’ex Ufficio Casa.
Anche l’amministrazione comunale e l’Asp avrebbero mostrato la
propria  apertura  in  proposito.  Mancano  ancora,  però,  i
passaggi necessari per concretizzare l’intento.

Pallanuoto,  B  femminile.
L'Ortigia affronta in casa le
catanesi  dell'Italpower
Guinnes
All’andata le siracusane subirono una sconfitta, la prima ed
unica.  Adesso  sono  pronte  e  riscattare  quel  passo  falso.
L’Ortigia rosa si prepara ad affrontare l’Italpower Guinnes
Catania  nella  terza  giornata  del  girone  di  ritorno  del
campionato di serie B Femminile. Domenica mattina, alle 11:00
alla  Caldarella,  la  squadra  di  Valentina  Ayale  impiegherà
energie  e  concentrazione  per  rimanere  al  comando  della
classifica.  Ci  sarà  anche  l’esperta  Federica  Tagliaferri,
tornata  a  disposizione  della  squadra  dopo  gli  impegni
lavorativi della stessa. “Quella di domenica sarà una partita
molto  importante  –  ha  commentato  l’allenatrice  delle
biancoverdi al termine dell’allenamento di oggi – Veniamo da

https://www.siracusaoggi.it/presidio-medico-a-grottasanta-la-consulta-femminile-preme-per-il-si/
https://www.siracusaoggi.it/presidio-medico-a-grottasanta-la-consulta-femminile-preme-per-il-si/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-b-femminile-lortigia-affronta-in-casa-le-catanesi-dellitalpower-guinnes/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-b-femminile-lortigia-affronta-in-casa-le-catanesi-dellitalpower-guinnes/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-b-femminile-lortigia-affronta-in-casa-le-catanesi-dellitalpower-guinnes/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-b-femminile-lortigia-affronta-in-casa-le-catanesi-dellitalpower-guinnes/


una  settimana  travagliata,  per  via  dei  tanti  impegni  sia
personali sia lavorativi di molte di noi, ma ho grande fiducia
nelle ragazze e sono sicura che faranno una bella gara”.Da
Messina  arrivano,  intanto,  buone  notizie.  L’Under  17  ha
battuto, ieri sera, l’Ossidiana, 8-7, centrando le semifinali
di domenica. La formazione di Lisi-Patricelli, sfiderà l’Acese
mentre, nell’altra semifinale, si incontreranno la Blu Team e
il Terrasini.

Siracusa.  Igm,  saldate  le
spettanze.  Garozzo:  "Ora
salvaguardiamo  l'immagine
della città"
Saldate oggi, come preannunciato ieri dall’assessore comunale
all’Ambiente,  Pierpaolo  Coppa,  le  spettanze  che  il  Comune
doveva all’Igm, la ditta che gestisce il servizio di igiene
urbana in città. Il mandato di pagamento è partito questa
mattina dall’ufficio Ragioneria. Si tratta di 2 milioni e 400
mila euro. A confermare la notizia è il sindaco, Giancarlo
Garozzo,  che  torna  sulla  vicenda  chiarendo  ulteriormente
alcuni passassi.“Con questo versamento – spiega – colmiamo il
ritardo di un mese che avevamo nei confronti dell’Igm, ma
voglio sottolineare gli sforzi che quotidianamente compiamo
affinché l’Amministrazione tenga fede agli impegni e per non
mettere le famiglie in difficoltà”. Il sindaco lancia, poi, un
chiaro  appello,  sulla  scorta  di  quanto  già  sostenuto  nei
giorni  scorsi,  anche  attraverso  un  dibattito  che  si  è
sviluppato pure sui social network. “A questo punto- si augura
Garozzo-  l’auspicio  è  che  l’azienda  e  i  dipendenti
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acquisiscano  consapevolezza  circa  l’importanza  di
salvaguardare l’immagine della città. Siamo alla vigilia delle
Rappresentazioni classiche della Fondazione Inda, Siracusa già
da alcune settimane è piena di turisti ed è decisivo, per il
prosieguo  della  stagione  economicamente  più  importante-
conclude- partire con il piede giusto”.

Siracusa.  La  Siam  recapita
bollette  "ritardatarie",
scadenza  prorogata  al  25
maggio
Il problema riguarda un migliaio di famiglie, a cui la Siam
Spa,  la  nuova  società  che  gestisce  il  servizio  idrico
integrato  nel  capoluogo  e  a  Solarino,  ha  recapitato  le
bollette idriche “nell’imminenza della scadenza”. Poco tempo,
dunque, a disposizione per saldare il proprio debito. Motivo
di disagio per i cittadini destinatari delle comunicazioni. La
società ha comunicato, dunque, nel pomeriggio, che “la data di
scadenza del pagamento verrà prorogata al 25 maggio prossimo,
senza  applicare  alcun  interesse  di  mora”.  La  ragione
dell’inconveniente  sarebbe  legato  a  “dati  inesatti  o
incompleti sul database rilevato dai precedenti gestori”.
La  società  garantisce  l’assistenza,  negli  uffici  di  viale
Santa Panagia dal lunedì al giovedì dalle 08.30 alle 12.30 e
dalle ore 14.30 alle 16.30 ed il venerdì dalle 08.30 alle
12.30  –  numero  telefonico  0931  409740  –  email  :
utenza@siamspa.it.
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Siracusa. Pubblicità sui bus,
Zappulla  e  Princiotta:
"Presenteremo un esposto"
Un esposto sulla vicenda legata all’affidamento della gestione
di  pubblicità  sui  bus  del  capoluogo.  Lo  preannunciano  il
deputato nazionale Pippo Zappulla e la consigliera comunale,
Simona Princiotta. Una decisione che sarebbe la conseguenza
della bocciatura, in terza commissione del Comune, dell’ordine
del giorno di Princiotta, con cui si chiedeva di sentire il
dirigente del settore Mobilità, Emanuele Fortunato in merito
ai criteri seguiti per decidere le modalità di affidamento.
“Un’altra  anomalia-  segnalano  Princiotta  e  il  deputato
nazionale  Pippo  Zappulla-  Una  gestione  poco  chiara  e
trasparente. Abbiamo chiesto che sia fatta luce sul metodo
dell’affidamento diretto e la congruità della cifra pattuita,
2  mila  euro  per  un  anno”.  La  commissione,  secondo  quanto
denuncia  Princiotta,  avrebbe  bocciato  la  sua  proposta  in
assenza della consigliera. “La ragione- spiega- sarebbe che la
delibera  riguarda  l’attività  dell’amministrazione  e  che
qualsiasi  rilievo  in  merito  poteva  essere  mosso  con  una
semplice interrogazione in aula”. Argomentazioni che lasciano
perplesso Zappulla. “Si mortifica- prosegue il parlamentare
del Pd- il ruolo dei consiglieri e delle commissioni, che
rischiano  di  diventare  organismi  inutili”.  Zappulla  e
Princiotta annunciano l’intenzione di presentare un esposto
sulla vicenda.
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Pachino.  Incentivi  per
restaurare  gli  edifici  del
centro  storico,  il  Comune
punta sul riuso
Incentivi per la manutenzione ordinaria e straordinaria, il
restauro,  la  ristrutturazione  degli  edifici  del  centro
storico. Il Comune tenta di contenere la “fuga” dei residenti
dalla zona centrale e di incentivare la vitalità economica del
territorio.  Il  sindaco,  Roberto  Bruno  punta  al  riuso  del
patrimonio edilizio e, con la sua giunta, ha approvato una
delibera che riguarda proprio interventi urgenti a sostegno
del settore edile e artigiano
nei  centri  storici  di  Pachino  e  Marzamemi.  «L’obiettivo
dell’atto – ha dichiarato il primo
cittadino – è quello di valorizzare il patrimonio edilizio e
di dare un concreto sostegno al settore edile e artigiano
attraverso  la  concessione  di  incentivi  ai  privati  negli
interventi  di  recupero  e  riqualificazione,  incluso  il
rifacimento  delle  facciate  degli  edifici».  Le  agevolazioni
riguardano in particolare l’esenzione dagli oneri concessori
previsti  dalle  norme,  l’esonero  totale  del  canone  di
occupazione del suolo pubblico per i ponteggi del cantiere e
soprattutto  lo  sgravio  percentuale  della  Tari  per  l’anno
fiscale  successivo  a  quello  di  completamento  dei  lavori.
Toccherà al consiglio comunale dare il “via libera” definitivo
alla proposta dell’esecutivo, che dovrebbe essere valida per
un anno.
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Siracusa.  Ordinazioni  al
Santuario:  due  presbiteri  e
un diacono
Sarà  l’arcivescovo,  Salvatore  Pappalardo  a  conferire,  oggi
pomeriggio, alle 18,30, nella Basilica del Santuario della
Madonna delle Lacrime, l’ordinazione presbiterale ai diaconi
don Helenio Schettini e don Rosolino Vicino, rispetivamente
delal Comunità della Basilica del Santuario e della Ciesa
madre  di  Melilli.  L’arcivescovo  ordinerà,  inoltre,  diacono
l’accolito  Carmelo  Scalia  della  parrocchia  San  Corrado
Confalonieri.  Don  Helenio  presiederà  per  la  prima  volta
l’Eucarestia  domani  (9  maggio)  alle  19.00,  sempre  al
Santuario, mentre toccherà a don Rosolino domenica (10 maggio)
alle 10.30, nella parrocchia San Nicolò Vescovo – Chiesa Madre
di Melilli.

Siracusa.  Lilt  e  Donne  del
Vino insieme: raccolta fondi
per la Festa della Mamma
Due  date  per  vivere  la  Festa  della  Mamma  lanciando  un
messaggio importante e prezioso. Domani e domenica (9 e 10
maggio)  la  Lilt,  lega  italiana  lotta  contro  i  tumori  e
l’associazione Le Donne del Vino Sicilia avviano concretamente
una nuova collaborazione. Lo annunciano Claudio Castobello,
che presiede il coordinamento regionale della lilt e Lilly
Ferro Fazio che rappresenta l’associazione delle imprenditrici
del vino. Un primo evento a cui seguiranno altre iniziative.
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 “Noi imprenditrici del vino – spiega Lilly Ferro Fazio- siamo
innanzitutto donne, sensibili alle problematiche legate alla
salute, alla prevenzione e alla ricerca. E’ per questo che di
intesa con la Lilt Sicilia ci siamo fatte promotrici di un
grande progetto, per dare un piccolo aiuto alla ricerca e alla
prevenzione  attraverso  il  contributo  economico  offerto  dai
cittadini per i vini da noi selezionati e legati alla campagna
di  divulgazione  dei  prodotti  non  controindicati  nella
prevenzione  delle  malattie  neoplastiche”.  All’interno  del
centro commerciale Auchan (e del Conca d’Oro di Palermo) sarà
collocato uno stand espositivo, realizzato per l’occasione.
Servirà per raccogliere fondi. “Che l’associazione condivida
l’azione della Lilt- commenta Castobello- non solo ci riempie
d’orgoglio,  ma  ci  stimola  sensibilmente  a  continuare  con
impegno sempre maggiore il nostro lavoro di assistenza medica
e di prevenzione che vede proprio le donne tra le maggiore
beneficiarie in Sicilia” .


